

Pressemeldung

**„Mit Löwengebrüll und Elefantenge trampel gibt`s im Coffee Corner
Karnevalsgehampel“**

**Unter diesem Motto fand der beliebte Karneval für Kinder seinen Höhepunkt am 6.2.16
im Saal am Coffee Corner**

**Zielsetzung des Projektes war es mit Kindern und Jugendlichen gemeinsam ein
Bühnenprogramm zu entwerfen und in Werkstätten bis zur Premiere umsetzen.**

Dabei lernen alle Beteiligten die Übernahme von Verantwortung und gemeinsam mit unterschiedlichsten Teilnehmern an einem Ziel zu arbeiten.

So konnte im karnevalistisch dekorierten Saal der bunte Einmarsch des großen Teams ein fulminanter Start in das fast zweistündige Bühnenprogramm werden. Die Moderatoren Tamie Kreimeier und Till Baczyk erklärten dem jungen Publikum wie in Essen richtig helau gerufen wird: Kinderkarneval helau, Coffee Corner helau, Essen helau!!!

Die Tanzgruppen des Coffee Corners, „Open Your Eyes“, „DieTimoletten“ und die Tanzgarden der Kooperationspartner Frintroper Schelme und der Essener Funken brachten den karnevalistischen Schritt auf die Bühne. Die Frintroper Schelme rundeten mit ihrer zauberhaften Bühnenshow das Motto ab. Tanz und Musiceinlagen zum Thema erhielten langen Applaus. Weitere Höhepunkte war die Band Saitentwist, die den Saal in Bewegung brachte, ebenso der Clown Tif tof. 4 Besondere Gäste aus Katernberg traten vom „Kinderzirkus Kunterbunt“ auf und zeigten eine Akrobatik auf Stühlen unter der Leitung von Rainer Andres.

Alles wurde von einem liebevollen Cateringteam unterstützt, sowohl die Akteure auf der Bühne als auch das jecke Publikum.

Unser treuer Ehrengast, Bezirksbürgermeister Helmut Kehlbreier, war mit dem zweiten Ehrengast, der Kinderbeauftragten Erika Küpper auch dabei.

Es waren dabei:

100 mitwirkende Kinder und Jugendliche im Altern von 6-26 Jahren aus dem Stadtteil, sowie Ehrenamtliche und Besucher des Hauses, und Jugendliche der Kooperationspartner Frintroper Schelme und Essener Funken, dem Akrobatikpädagogen Rainer Andres, dem Tanzprojekt“ Timoletten, sowie 120 Kinder als Veranstaltungsbesucher am 6.2.16.

Näheres zum Projekt Karneval: Siehe auch-Presseartikel Stefan Koppelman

www.Coffee-corner.net